

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## Mbigou : pilotage et gestion d'une école primaire

**LE** thème a fait l'objet d'un séminaire à Mbigou, chef-lieu du département de la Boumi-Louetsi.

Gloire Junaël MOUBEDI-BIGOGO  
Mbigou/Gabon

UN séminaire pédagogique sur le thème "pilotage et gestion d'une école primaire" s'est tenu dernièrement à l'école publique A de Mbigou. Mais, c'est à la mairie locale que le préfet de la Boumi-Louetsi, Magloire Gnambi, a donné le top des assises en présence de l'inspecteur de l'éducation nationale, chef de circonscription scolaire Ngounié sud, Jean-René Maminga, principal animateur du séminaire. Lequel était entouré de Pierre Mousounda et Samuel Mouengui, respectivement inspecteur et

chef de circonscription Alliance chrétienne Ngounié sud-est. Au total, ce sont 60 directeurs et chargés d'écoles – tous secteurs d'enseignement confondus – du bassin pédagogique Ngounié sud qui ont pris part à cet atelier au cours duquel, deux jours durant, les participants ont reçu des rudiments enrichissants sur la thématique : "pilotage et gestion d'une école". Un thème soutenu du reste par des modules sur la gestion administrative, la gestion pédagogique et sociale à l'école élémentaire, etc. D'autres thèmes y afférents ont également été abordés, notamment sur la santé, l'hygiène et l'assainissement. Cerise sur le gâteau, des protocoles sanitaires ont été distribués à chaque participant. Le travail était organisé par des ateliers et rendu public en plénière.

Satisfaction générale au final



Photo: Bigogo

Directeurs et chargés d'écoles primaires de Mbigou, au terme du séminaire.

pour l'ensemble des participants qui ont émis le vœu de voir ce genre d'initiative se pérenniser. C'est aussi le vœu du préfet de la Boumi-Louetsi, tant ce séminaire aura été, pense-t-il, d'une

grande utilité pour les directeurs et les chargés d'écoles du bassin pédagogique Ngounié sud-est. Il revient maintenant à ces derniers, chacun en ce qui le concerne, à travers les enseigne-

ments reçus, d'améliorer leur manière de piloter et de gérer leurs établissements primaires respectifs. En appliquant tout aussi bien les conditions de santé et d'hygiène.

## Lambaréné : retrouvailles à l'UFPDG locale

Paterne N'DOUNDA  
Lambaréné/Gabon

LA maison du PDG, baptisée Léa Anotho, a servi de cadre, il y a quelques jours, à la célébration en différé de la Fête des mères. Une initiative de la ministre Madeleine Berre, par ailleurs membre du comité permanent du bureau politique, en présence du secrétaire provincial du PDG, Roger Ekomi Ndong. Brigitte Koumba, en sa qualité de secrétaire provinciale de l'UFPDG, a souhaité la bienvenue à la délégation. Madeleine Berre a ensuite procédé à la distribution de 500 pagnes aux femmes qui ont reçu des bons d'achat. Occasion pour la donatrice de sensibiliser, une fois de plus, ses congénères, au respect des gestes barrières.

"L'UFPDG a été, est et sera toujours le poumon du Parti démocratique gabonais. Par consé-



Photo: Paterne

Remise symbolique de pagnes par Madeleine Berre.

quent, on doit vous protéger (...) Voilà pourquoi il faut vous faire vacciner comme moi", a dit Mme Berre, que le secrétaire provincial a remercié pour ses nombreux gestes envers les maillons locaux du parti au pouvoir. Ensuite, elle a invité les femmes du Moyen-Ogooué, encore dubitatives, à se faire enrôler au sein du PDG, pour un "avenir meilleur". La fête fut belle au sein de l'UFPDG locale. Les petits plats ayant été mis dans les grands. Les femmes présentes ont saisi l'occasion pour partager leurs expériences, et parler de l'avenir de leur organisme spécialisé au sein du PDG.

## Fougamou : nouvel élan de solidarité du député Guy-Bertrand Mapangou

G.R.M  
Libreville/Gabon

LE député du 1er siège du département de Tsamba-Magotsi, Guy-Bertrand Mapangou, comme à son habitude, vient de réagir promptement à la détresse d'une famille de son fief politique victime d'un incendie qui a ravagé trois maisons mardi dernier au quartier Bassali, dans la commune de Fougamou. Le feu, qui a tout détruit sur son passage, a meurti la famille de Jean-Claude Mapangou. Le week-end écoulé, le parlementaire a volé au secours de la famille en détresse en lui offrant un important lot de matériels de construction. Ce qui va permettre au sinistré de reconstruire une nouvelle maison pour le bonheur de sa famille. En lieu et place de l'élu national empêché, c'est sa suppléante, Virginie Bakissi-Pemba, qui a remis ce don. En présence du préfet Dieudonné Ngoyi, et



Photo: GRM

Remise symbolique de matériels par la députée suppléante de Guy -Bertrand Mapangou.

du maire Joseph Moutandou Mboumba. A cette occasion, la députée suppléante et l'édile de Fougamou n'ont pas manqué de rappeler, à tour de rôle, que "le député Guy-Bé n'est pas à son premier geste". Ils en veulent pour preuve les maisons qu'il a offertes, dernièrement, clés en main, aux indigents dans les villages Yombi, Mandilou, Mokabou, etc. Dans le même élan de solidarité, l'ancien membre du gouvernement a offert près de 250 compteurs d'électricité aux familles de Fougamou, et

autant à Mandji. "Des actions spontanées qui tranchent avec le folklore politicien de tous les jours car, notre député ne promet jamais, il agit par les actes", a reconnu un habitant. Dans les prochains jours, le député Guy-Bertrand Mapangou promet une action d'envergure en faveur des populations de son siège politique. Même si la nature de celle-ci n'a pas été dévoilée par son émissaire, d'aucuns pensent qu'il s'agit forcément d'une action forte. Gageons qu'elle sera à la hauteur des attentes de ses électeurs.